
令和４年５月26日

魚沼市議会議長 関 矢 孝 夫 様

中長期的大型事業特別委員会

委員長 星 直 樹

中長期的大型事業特別委員会調査報告書

本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。

記

１ 調査事件名 （１）小委員会委員長報告

（２）施設概要について

（３）その他

２ 調査の経過 ５月26日に委員会を開催し、上記事件について協議した。

小委員会委員長報告について、小委員会委員長より３月 22 日、

４月 18 日、及び５月９日に行われた小委員会の報告を受けた。

施設概要について、執行部より説明を受けた。

その他で、今後の特別委員会の進め方について意見交換が行わ

れ、小委員会と検討することとした。
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中長期的大型事業特別委員会会議録

１ 付議事件

（１）小委員会委員長報告

（２）施設概要について

（３）その他

２ 日 時 令和４年５月26日 午前10時

３ 場 所 本庁舎３階 議場

４ 出席委員 桑原郁夫、横山正樹、佐藤達雄、星 直樹、浅井宏昭、星野みゆき、

大桃俊彦、大平恭児、富永三千敏、志田 貢、佐藤敏雄、遠藤徳一、

渡辺一美、佐藤 肇、高野甲子雄、森島守人、本田 篤、（関矢孝夫議長）

５ 欠席委員 なし

６ 説 明 員 桑原総務政策部長、大塚市民福祉部長、武藤産業経済部長、吉澤教育委員会

事務局長、小島総務政策部副部長、戸田市民福祉部副部長、吉田産業経済部

副部長

７ 書 記 佐藤議会事務局長、和田議会事務局次長、大竹主任

８ 経 過

開 会（10：00）

星委員長 定足数に達していますので、ただいまから中長期的大型事業特別委員会を開会し

ます。これから本日の会議を始めます。

（１）小委員会委員長報告

星委員長 日程第１、小委員会委員長報告について。小委員会委員長の報告を求めます。

遠藤小委員会委員長 ただいまから中長期的大型事業特別委員会小委員会の報告を行います。

これまでの間、３日間に渡りまして小委員会が開会されました。本小委員会については、

まず最初に３月22日に行っておりますので、それから報告をいたします。

調査事件名、１点目、小委員会の委員長の互選について。２点目であります、小委員会

副委員長の互選について。３点目、その他であります。調査の経過を申し上げます。３月

22日に委員会を開催し、先ほどの事件について協議をいたしました。小委員会委員長及び

副委員長の互選については、委員長は指名推薦により私、遠藤徳一が、副委員長につきま
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しては指名推薦によりまして浅井宏昭委員をそれぞれ互選をいたしました。

続きまして、４月18日の小委員会報告を行います。調査事件名であります。１点目、今

後の方針について。２点目、その他であります。調査の経過について申し上げます。４月

18日に小委員会を開催し、今後の方針について協議をいたしました。

続きまして、５月９日に行われました小委員会の報告をいたします。調査事件名、１点

目、対象施設の調整について。２点目、その他であります。調査の経過について申し上げ

ます。５月９日に小委員会を開催し、対象施設の調整について協議を行いました。次回、

今日になりますけども、中長期的大型事業特別委員会におきまして執行部から調整した中

で施設の説明を受けることといたしました。詳細につきましては、皆様のお手元に配布と

なっております小委員会の会議録をご参照いただきたいと思います。

以上で小委員会の報告を終わります。

星委員長 委員長に対する質疑はありませんか。（なし）質疑なしと認めます。小委員会委員

長報告を終わります。

（２）施設概要について

星委員長 日程第２、施設概要についてを議題とします。資料が配布されていますので、令

和 10年度までに大規模改修等が必要な施設のうち、令和５年度以降に事業費が計上され
ている施設について、概要説明を執行部からお願いします。なお、今回は説明のみとさせ

ていただき質疑はお受けしませんので、よろしくお願いします。では、総務政策部のほう

から順次説明をお願いします。

桑原総務政策部長 それでは、私のほうからは資料の１ページと２ページ部分について

ご説明をさせていただきます。（資料「施設調書」により説明）

大塚市民福祉部長 つづきまして、エコプラント魚沼から説明をいたします。３ページ

をご覧ください。（資料「施設調書」について説明）

戸田市民福祉部副部長 では、５ページをご覧ください。まず、養護老人ホーム南山荘

からご説明いたします。（資料「施設調書」について説明）

武藤産業経済部長 それでは私から、資料６ページになります。まず最初に農政課案件

の２件からでございます。（資料「施設調書」について説明）

吉田産業経済部副部長 それでは私のほうから、11ページの施設から説明をさせていた
だきます。（資料「施設調書」について説明）

吉澤教育委員会事務局長 では教育委員会事務局から、まず小中学校における計画につ

いてからご説明いたします。個々の説明に入る前に、16ページ、17ページを先にご覧
いただきたいと思います。（資料「施設調書」について説明）

星委員長 本件については以上といたします。

（３）その他

星委員長 日程第３、その他を議題といたします。執行部から報告事項等はありません

か。（なし）委員の皆様から他にご意見、協議事項等はありませんか。
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渡辺委員 今ほどざっと説明を受けさせていただきましたけれども、全体的な感想とし

て、これまでの建物のやり方をそのまま踏襲しているような計画しか入っていないん

ですよね。当然解体のことはここには載ってないんですけれども、そういったことに

ついてもう少し、例えば複合施設を作るですとかそういった話が全くないです。これ

を、これから私達が検討していかなければならないと思ってますけれども、このまま

進めていくのが本当にいいのかというようなところも疑問に思うような説明でしたの

で、委員長のほう、また小委員会のほうで検討事項として挙げていっていただければ

と思います。

星委員長 今後、小委員会と検討していきたいと思います。

他にありませんか。（なし）なしと認めます。本日の会議録の調整については委員長

に一任願います。本日の中長期的大型事業特別委員会はこれで閉会いたします。

閉 会（10：51）


